



Università
per Stranieri
di Perugia

Doctorado en Cooperación para la Paz y el Desarrollo

El Doctorado en Cooperación para la Paz y el Desarrollo presenta una perspectiva macro-social e internacional. Los tres años que comprenden el estudio de doctorado tienen como objetivo la formación de investigadores y la preparación de los mismos con el fin de dotarles de la capacidad necesaria para operar en un sector multidisciplinar en constante evolución. La aproximación metodológica y cognoscitiva, fuertemente influenciada por el estudio de las relaciones internacionales, se concentrará de manera específica en la resolución de diferentes problemáticas en esferas habitualmente complejas: desde los procesos de globalización y de democratización al desarrollo económico y social; desde la preocupación del medioambiente y del ecosistema a la restitución del equilibrio en el ámbito de desigualdades mundiales Norte-Sur; desde la difusión de los derechos humanos a la resolución de conflictos y a los diálogos de tipo interreligioso. La investigación se verá favorecida por actividades tales como seminarios y por la creación de una red informática europea e internacional con instituciones locales, organismos internacionales y diferentes universidades. La comunicación con estos colaboradores y el desarrollo de los distintos proyectos se podrán valorar a través del uso de los recursos que ofrece internet.